

日本李登輝友の会・秋田県支部設立に寄せて

本日、日本李登輝友の会・秋田県支部が設立されるにあたり、大きな喜びとともに祝いの言葉をお贈りします。

支部長に就任される佐藤典子先生をはじめ、発起人の皆さま、会場にお集まりのご来賓の皆さま、改めましてここにちは！

「秋田県」と聞いて思い出すことが二つあります。ひとつは、何よりも二〇〇七年に訪れた「奥の細道」の旅のこと。そしてもう一つが、私の日本の親友である中嶋嶺雄先生が、その開学と教育に心血を注いだ国際教養大学のことです。

二〇〇七年六月、私は家内や孫娘と共に日本を訪れました。積年の願いであつた芭蕉の「奥の細道」を辿ってみたい、という希望がやっと叶ったのです。

この旅では、中嶋嶺雄先生が全体のアレンジをしてくださり、東北の玄関口たる仙台では、ときの市長で、秋田県支部の発起人のおひとりでもある梅原克彦先生にも大変お世話になりました。

また、台湾でもほとんど見かけなくなつた砂利敷の山道を通つて「都わすれ」に投宿し、やはり発起人のおひとりである女将の佐藤京子さんにお世話になつたことも良い思い出です。

このとき散策した「奥の細道」の旅は、とりあえず前半までということで、秋田県の象潟を終点としました。

芭蕉が「象潟や 雨に西施がねぶの花」と詠んだ蚶満寺で、霧雨にけぶる美しい秋田の風景を堪能したことは、家内とともに生涯忘れ得ぬ思い出となつております。

また、秋田県と台湾の未来のつながりに思いを馳せるならば、国際教養大学の存在を抜きにして語れません。

私も「奥の細道」の旅の途中に大学を訪問し、生け花の授業を見学したり、講演したりしましたが、中嶋先生が「国際社会で活躍できる人材を育てたい」との思いで注いだ情熱は、今や日本のみならず世界からも注目される大学となつて結実しました。

台湾からの留学生も多く、また国際教養大学から台湾へ留学に来る学生も多いと聞いており、国際教養大学が担う役割は決して小さくありません。

本日設立される秋田県支部と国際教養大学が連携し、これから日台関係に、大いに貢献して下さるものと期待しております。

最後になりますが、かくも私、李登輝と秋田県のご縁は深く多彩なものです。

どうか秋田県支部の活動が東北地方における日台交流をリードし、次世代のより良い日台関係の構築に邁進して下さることを祈念して設立のお祝いの言葉といたします。

本日は誠におめでとうございます。

二〇一八年十一月十日

李 登 輝



登輝用箋